Die Sunde des St. Bernhard.



Berühmt durch ihre Leistungen sind die St. Bernhardshunde. Bon Deutschland nach Italien geht nämlich eine Straße über den 10,400 Fuß hohen Berg St. Bernhard. Fast auf dem Gipfel dieses Berges liegt zwischen Felsen und Schneefeldern das Kloster des heil. Bernhard, so hoch, daß kein bewohnter Ort in unserm Welttheile höher liegt. Hier nun, wo durch Nebel, Schnee, Ungewitter und Lawinen die Wege den größten Theil des Jahres über unsicher und gefährlich zu passiren sind, wohnen 10—12 Mönche, deren einziges Geschäft die unentgeltliche Nettung, Verpstegung und Bewirthung verunglücker und